

**ВЕДОМОСТИ
КОНТРОЛЬНОГО СОВЕТА
В ГЕРМАНИИ**

Номер 16
31 июля 1947 года

**OFFICIAL GAZETTE
OF THE CONTROL COUNCIL
FOR GERMANY**

Number 16
31 July 1947

СОДЕРЖАНИЕ

	Стр.
93 Закон № 54 от 10 июня 1947 года об изменении закона № 27 Контрольного Совета „о налоге на спирт”	284
94. Закон № 55 от 20 июня 1947 года об отмене некоторых положений уголовного законодательства	284
95 Директива № 55 от 25 июня 1947 года о межзональном обмене печатными материалами и фильмами	286
96. Закон № 56 от 30 июня 1947 года об отмене закона от 23 марта 1934 года „о регулировании труда в общественных учреждениях и предприятиях”	287
Поправка к французскому к немецкому текстам „Изменения директивы № 24” (№ 12 Официальных Ведомостей Контрольного Совета в Германии)	

CONTENTS

	Page
93. Law N° 54, dated 10 June 1947. Amendment to Control Council Law № 27. (Tax on Alcohol)	284
94. Law № 55, dated 20 June 1947. Repeal of Certain Provisions of Criminal Legislation .	284
95. Directive № 55, dated 25 June 1947. Interzonal Exchange of Printed Matter and Films .	286
96. Law N° 56, dated 30 June 1947. Repeal of the Law of 23 March 1934, on the Regulation of Labour in Public Administrations and Enterprises	287
Erratum. French, and German texts only of Amendment to Directive No 24 (№ 12 of the Official Gazette of the Control Council for Germany)	